

**en Tierra del Fuego,**

aunque allí dieron un paso más y se usa para vigilar a la gente con una aplicación que incluye un semáforo, donde se cargan hasta las horas permitidas de salidas de las casas. En esa provincia se generó un conflicto político entre el gobernador que impulsa la medida de control, con los concejales de Ushuaia y los Colegios de Abogados de Ushuaia y Río Grande que

gubernador que impuso
la medida de control, con
los concejales de
Ushuaia y los Colegios de
Abogados de Ushuaia y
Río Grande, que
rechazaron la
medida por
considerarla un avance
contra derechos
constitucionales que
protegen la intimidad de
las personas.

 Otros usuarios también vieron 

Coronavirus. Cruces

